



# MAEBASHI FOCUS

## 国際交流員 (CIR) ニュースレター



10月7日、私は前橋まつりで前橋市職員共済会大人みこしに参加させていただきました。練習では、経験者の丁寧なご指導のおかげで、担げる自信を持つようになりました。当日は先輩職員たちが着替えのお手伝いもしてくれたり、気にかけてくれたりして、嬉しかったです。本番では、みんなで唐揚げやたこ焼きを食べたり、グループ写真を取ったり、全員で盛り上がったのを鮮明に覚えています。メンバー全員が一つになって力を合わせることで、1人ではできないことを達成することができました。チームの一員として担いで、その達成感を皆さんと一緒に味わえてよかったです。初めてお神輿を担いだので、肩を痛めてしまうのではないかと、最初少し不安な気持ちもありましたが、大きな怪我もせず無事に終わりました。来年も機会があったら、また担ぎたいと思っています。  
皆さん、本当にありがとうございました！

10月8日にはだんべえ踊りを踊りました。練習は毎週参加していましたが、最初の頃は私の前任者、ジェイレンと一緒に練習会場まで伺いました。踊りに使う鳴子も、前橋市国際交流協会を訪問した際にジェイレンの前任者、ラウラに貸していただきました。だんべえ踊りを通じて、元国際交流員2人と時間を過ごすことができ嬉しかったです。また、近所の人達や外国からきたALT（外国語指導助手）と交流する機会でもあったので、練習に通い始めてから出会いが増え、コミュニティーへの溶け込みも順調に進み、意義のある時間が過ごせたと思います。体を動かすことによって気分が晴れ、ストレス発散にもなりました。そして当日は、私達だんべえ踊り外国人チームが最高のパフォーマンスをしました。本番は終わったかもしれませんが、これからも練習に通い続けたいと思っています。

